



'Me salí de mis casillas': Patricia Armendáriz justifica insultos y gritos a pobladores indígenas

En un video publicado en su cuenta de Twitter este sábado 22 de abril, Paty Armendáriz confesó que se "salió de sus casillas" ante los reclamos de los pobladores indígenas, a quienes les proponía abrir centros ecoturísticos para proteger la Selva Lacandona, con el fin de que "aprendan que pueden recibir muchísimo más dinero cuidando su selva que cortándola".

<https://www.debate.com.mx/politica/Me-sali-de-mis-casillas-Patricia-Armendariz-justifica-insultos-y-gritos-a-pobladores-indigenas-20230422-0059.html>